

VETTER Kompakt-Dusche



Lieferumfang

Satz Kompakt-Dusche 0,5 bar, Art.-Nr. 1510003200, bestehend aus:

- 1 Stck. 1510002900 Stützgerüst
- 1 Stck. 1510001601 Dusch-Schlauch
- 1 Stck. 1510003000 Auffangbehälter
- 1 Stck. 1520008800 Duschhaube
- 1 Stck. 3110000700 Packtasche (110x72x30 cm)

Technische Daten

Typ	Satz Kompakt-Dusche
Art.-Nr.	1510003200
Wannengröße, außen	150 x 150 x 20 cm
Wannengröße, innen	125 x 125 x 20 cm
Gesamthöhe	225 cm
Betriebsüberdruck	0,5 bar
Prüfdruck	0,65 bar
Nenninhalt	513 l
Luftbedarf	770 l
Fassungsvermögen	300 l
Gewicht	24 kg

Die Kompakt-Dusche ist eine reduzierte Form der bestehenden Vetter Dekon-Dusche.

Die VETTER Kompakt-Dusche wird eingesetzt:

wo das Platzangebot stark eingeschränkt ist

als Dekontaminationsstelle bei Einsätzen mit chemischen Stoffen und biologischen Arbeitsstoffen

bei schlechter Witterung als Kontaminationsnachweisplatz beim Einsatz mit radioaktiven Stoffen

zur schnellen Dekontamination der Schutzanzüge bei Gefahrguteinsätzen der Feuerwehr

Vorteile

Einen Vorteil für die Einsatzkräfte vor Ort bieten sowohl das reduzierte Gewicht als auch das geringe Packmaß, dadurch kann die Kompakt-Dusche bequem von einer Person zum Einsatzort transportiert werden.

Der selbstaufrichtende Stützrahmen aus beschichtetem Gewebe ermöglicht einen schnellen Aufbau der Dusche in nur 30 Sekunden.

Aufgrund des geringen Luftbedarfes ist nur eine Druckluftflasche 4 l/200 bar ausreichend, um das pneumatische Tragegerüst der Kompakt-Dusche zu befüllen.

VETTER Compact Shower



Complete Set

**Set Compact Shower 0.5 bar (7.25 psi),
Art.-No. 1510003200, consisting of:**

- 1 1510002900 Stiffening frame for decon-shower
- 1 1510001601 Shower hose for decon-shower
- 1 1510003000 Hazmat container for decon-shower
- 1 1520008800 Shower cap for decon-shower
- 1 3110000700 Valise 110 x 72 x 30 cm (43 x 28 x 12 in.)

Technical Data

Type	Set Compact Shower
Art.-No.	1510003200
Size tub: exterior	59 x 59 x 8 in.
Size tub: interior	49 x 49 x 8 in.
Height	89 in.
Operating pressure	7.25 psi
Test pressure	9.4 psi
Nominal content	18.2 cu. ft.
Air requirement	27.2 cu. ft.
Capacity	10.6 cu. ft.
Weight	53 lbs.

This Compact Shower is a reduced form of VETTER's existing Decon Shower.

You can use VETTER Compact Shower:

where there is very little space

as a decontamination point for work with chemical substances and biological working substances

as a contamination proof point when using radioactive materials in inclement weather

for quick decontamination of protective suits at the fire brigade when dealing with hazardous substances

Advantages

On-site emergency forces benefit from the lower weight and the small packing dimensions, allowing one person to conveniently transport the Compact Shower to the emergency location.

The stiffening frame is made of coated fabric and uprights itself, meaning that the Compact Shower can be set up in just 30 seconds.

It needs very little air, meaning a 4 l/200 bar compressed air bottle is sufficient for filling the Compact Shower's pneumatic stiffening frame.